



# いつまでもお元気で

岡山ドームで  
市合同敬老会 2000人の長寿祝う

平成26年10月16日(木) 市内各地  
区から約2000人の高齢者の方々が集  
い、岡山ドームにて第65回岡山市合  
同敬老会が開催されました。

午前十時三十分から  
の開会式で大森雅夫市  
長が「健康寿命が長い  
高齢者になるよう安  
全で安心して住み慣れ  
た地域で暮らしていく  
町づくりを推進して  
います。いつまでもお  
元気でいてください」  
とあいさつされまし  
た。

統いて、高齢者代表  
は「式典後、幼稚園児の  
元気な演技でアトラク  
ションが始まり、婦人  
会員が賑やかで楽し  
ます」と述べました。

高齢者夫妻代表に記念  
品が贈呈され、高齢者  
代表の心のこもった謝  
辞がありました。

い踊り、また高齢者有  
志による出し物で演歌  
歌にあわせて大盛況に  
最後は有志の儀つみ  
だ。年齢を感じさせない  
皆さん元気をもらいました。  
や踊り、詩吟等次々に  
披露され会場を盛り上  
げました。年齢を感じ  
させない皆さん元気を  
もらいました。

来年も皆さん元気  
でお願いします。  
や踊りで締めくくりま  
した。

来年度は10月  
15日開催予定  
この敬老会は岡山  
市・岡山市社会福祉協  
議会と岡山市連合婦人  
会との共催事業で、毎  
年敬老会は数え年八十  
歳以上の方を対象に開  
催しています。高齢  
者会に参加されていない  
地区や学区はそれぞれ  
の学区・地区で他団  
体と協力し色々工夫し  
て実施されています。ちな  
みに平成二十七

年度は、昭和十一年十  
月三十一日以前生ま  
る方が対象で、合同  
敬老会は平成二十七年  
十月十五日、岡山下  
田山植物園で実施の予定です。

出発前、半田山植物園に集合した参加者(半  
田山植物園)

り、すばら  
い秋空の下、  
婦人会及び一  
般参加者百四十人で、夜咲  
きバス雌花の  
滅多に見られ  
ない残り咲き  
や濃色バラ  
等、色とりどりの可愛  
い花を見る事が出来ま  
した。皆さんお疲れ様  
でした。来年も元気で  
お会いしましょうと散  
りました。

した。  
台風が影響  
した前夜から  
の大雨もあが  
り、すばら  
い秋空の下、  
婦人会及び一  
般参加者百四十人で、夜咲  
きバス雌花の  
滅多に見られ  
ない残り咲き  
や濃色バラ  
等、色とりどりの可愛  
い花を見る事が出来ま  
した。皆さんお疲れ様  
でした。来年も元気で  
お会いしましょうと散  
りました。

パラグアイオオババスを見  
ながらハイキング(半田山植  
物園)



## 自分の思い舞台で表現

婦人文化祭 非日常楽しむ出演者



緊張感をやわらげるトップバッターのコーラス  
(岡山市民文化ホール)

第39回岡山市婦人文化祭が10月21日、岡山市立市民文化ホールで開催されました。最初に婦人文化祭が開催されたのは、岡山市連合婦人会の25周年を記念してとの事。今では地域づくり・文化づくりの集大成の場となっております。



華やかな総踊り  
(岡山市民文化  
ホール)

プログラムは、民踊が  
圧倒的に多く、その他に  
は、コーラス・レクダン  
ス・フラダンス・大正琴・  
ス・

踊りなど。皆さん楽し  
く自分の思いを、精いっ  
ぱい表現していました。  
あるテレビ局の「元気  
の秘訣はなんですか?」  
というインタビューに「普段  
は着られないような  
なはでな舞台衣装  
を着て、非日常を  
楽しむこと」「家  
に引っ込むのではなく、積極的に皆  
さんは中に出でてい  
くこと」と答えて  
いました。

まとめとして、「き  
ょう行く(教育)  
ところがあり、き  
安娜ンサーが



ちょっと一休み喫茶  
コーナー(岡山市民  
文化ホール)



式典で「君が代」を斉唱する参加者(岡山ドーム)

来年度は10月  
15日開催予定  
この敬老会は岡山  
市・岡山市社会福祉協  
議会と岡山市連合婦人  
会との共催事業で、毎  
年敬老会は数え年八十  
歳以上の方を対象に開  
催しています。高齢  
者会に参加されていない  
地区や学区はそれぞ  
れの学区・地区で他団  
体と協力し色々工夫し  
て実施されています。ちな  
みに平成二十七



ハイキング後に行われた  
寄せ植え教室(半田山植  
物園)



ハイキング後に行われた  
寄せ植え教室(半田山植  
物園)

# 地震・津波防災学ぶ 「稻むらの火の館」見学

和歌山



民事調停について説明する講師（11月6日、岡山市勤労者福祉センター）



史跡・広村堤防で詳しい説明を受け感動する評議員（和歌山県広川町）

平成二十六年十一月  
二十七日・二十八日、  
和歌山県へ一泊での評  
議員研修がありまし  
た。

参加者五十人を乗せ  
たバス二台は、紅葉真  
っ盛りの山々を横目に

議員研修がありまし  
た。

## 民事調停で円満解決

### 消費者大学で利点紹介

十一月六日（木）、「暮らし

の中のトラブル解決」

というテーマで消費者

大学が開かれました。どちらが

分かりやすく説明がな

されました。どちらが

分かりやすくなります。

民事調停のものと

分かりやすくなります。

民事調停が裁判より

よい理由として、①申

し立てが簡単②早い③

経費が安い④合意がで

きます。民事調停は、

話し合いの場所を提供するの

が民事調停です。条理

「クリスマスツッキング」交流会担当スタッフ（岡山ふれあいセンター）



## 料理で男女交流

婦人会員が若者後押し

出会い事業

岡山市では、少子化対策で平成十九年度から出会い事業を行つていて、その一部を岡山市連合婦人会が協力しています。今年度も平成二十六年十二月七日（日）岡山ふれあいセンターで「出会いの鐘があなたに鳴り響く」と題して、恒例のクリスマスクッキング教室をしました。

若暑向けのメニューで、ヨン寿司、和レープ、キノコツかんの四品でした。各テーブルでは、男女の会話も弾んで協力して手際よく、きれいに盛り付けられ、華やかなクリスマスランチとなりました。皆さん和やかに美

A group of six people, including five elderly women and one younger woman, all wearing white chef hats, standing together in a kitchen setting.



と種々趣向を凝らしたクリエーションやプレゼン交換を、飲み物やお菓子をいただきながら、楽しく進行していきました。

スタート前の緊張感あふれる選手たち（カンコースタジアム）



編集後記

## 70年間の歩み踏まえ 未来見据えた活動を

昨年はESD世界会議が岡山市でも開かれ、とても良いとの評価をいただいたそうで喜んでいます。これからもずっと私たち一人一人が安心して暮らせる社会を目指して種々な課題を自分の事としてとらえ、みんなで考え方や行動していくと思います。

婦人会も昭和二十一年十二月の創設から七十年の歴史を歩もうとしています。常に先を見据えた活動をされた先輩たちの活躍に頭の下がる思いです。私たちも微力ですが、見習っています。

ユネスコ・ESD会議

# 活動をパネルで紹介

市連合婦人会 世界へ向け英語併記

「国連持続可能な開発のための教育の10年」の最終年である2014年11月に国際教育科学文化機関（ユネスコ）と日本政府の共催により、愛知県名古屋市及び岡山市において「持続可能な開発のための教育（ESD）に関するユネスコ世界会議」が開催されました。



岡山市連合婦人会では、平成二十六年十二月七日（金）と八日（土）岡山コンベンションセンターの一階イベントホール「未来へつなごう！おかやまESDふれあい広場」のパネル展示会場にESDに関する取り組みを展示しました。岡山市連合婦人会は昭和二十二年十二月の創設当時から、女性の地位向上や消費・福祉・環境問題など市民生活にかかる多岐の分野にわたり事業について、行政や他団体と連携しながら、先駆的で公益的な活動を精力的に続けています。

## 沿道からランナー応援

## 山陽女子ロードレース大会

例年より 1 ヶ月早く開催

平成26年11月26日（日）第33回山陽女子ロードレース大会が開催されました。有森裕子杯ハーフマラソンが10時、人見絹代杯10キロロードが10時15分、号砲を合図にカンコースタジアムより開始されました。



タスキをかけて声援する婦人会員ら（岡山市北区大和町）

の心温まる声援で熱氣につつまれています。婦人会員も各場所での給水所手伝いや、コース沿道で「山陽口」ドレース大会」と書かれた黄色いタスキをかけて応援に参加をしました。

岡北大桥を下った付近(岡山市北区大和町・中井町・学南町)でも小旗を振りながら、五十人のタスキをかけた婦人会員や応援の方々が選手の一人一人にエールをおくっています。